

Écoute voir un peu....

La voix originale transmet ce que chacun a d'unique. Plus chargée d'émotions que le témoignage écrit, elle porte en elle l'intimité.

L'hésitation, l'accent, le silence, le rire, l'intonation, le phrasé révèlent la joie, le doute, la nostalgie.

Partagez le récit d'une vie, l'intensité d'une anecdote !



Alors, raconte....

Nous vous aidons à réaliser un documentaire sonore familial de qualité professionnelle à offrir ou à garder précieusement pour plus tard.

Il est possible d'habiller les enregistrements sonores avec des images, des photos (diaporama).

«À quoi bon avoir un piano
Plutôt avoir des oreilles
Et bien écouter les sons qui naissent»
Fernando Pessoa



Chut, c'est l'heure d'écouter